



Hak cipta milik IPB Institut Pertanian Bogor

RINGKASAN

SISI CARLIVORNIA. Produksi Program Berita “Sumatera Selatan Hari Ini” Di TVRI Sumatera Selatan. *The Production of “Sumatera Selatan Hari Ini” News Program in TVRI South Sumatera*. Dibimbing oleh HUDI SANTOSO.

TVRI Sumatera Selatan didirikan atas dasar *map dan field survey* yang dilaksanakan dari tahun 1967 sampai dengan tahun 1970 Oleh Yayasan Study Group Televisi Palembang yang bekerja sama dengan Lembaga Elektro Teknika dan Microwave Institut Teknologi Bandung, Pertamina, dan TVRI Pusat Jakarta. Merealisasikan pembangunan TVRI Palembang maka Gubernur KDH, Tingkat I Sumatera Selatan membentuk Direksi Pembangunan Televisi Daerah Sumatera Selatan dengan Surat keputusan NO .PD/100/1970 yang disempurnakan dengan surat keputusan NO. 58/DESHUK/1972 serta direstui dan disahkan oleh menteri penerangan RI dengan surat keputusan NO.20/KEP/MENPEN/1972, pada tanggal Januari 1972. Perkembangan program berita di TVRI Sumatera Selatan telah mengalami beberapa perkembangan, seperti perubahan pada nama program yang semula Warta Sumsel menjadi Berita Sumatera Selatan Hari ini.

Tujuan penulisan Laporan Akhir ini menjelaskan penyiaran program berita Sumatera Selatan Hari Ini” di TVRI Sumatera Selatan dan menjelaskan pedoman produksi pada program pemberitaan “Sumatera Selatan Hari Ini” di TVRI Sumatera Selatan. Pengumpulan data untuk menulis Laporan Akhir ini dilaksanakan di TVRI Sumatera Selatan, selama 48 hari terhitung sejak 07 Januari 2020 hingga 28 Februari 2020 yang dilakukan dengan observasi langsung, partisipasi aktif, dalam melakukan proses produksi lapangan.

Produksi berita merupakan kegiatan mengemas informasi yang ada agar dapat diterima dan disampaikan dengan baik kepada khalayaknya. Penulisan karya tulis Produksi Berita di TVRI Sumatera Selatan sangat penting untuk di bahas. Proses produksi, seorang wartawan sebagai ujung tombak suatu berita yang bertugas mengumpulkan data informasi yang akan diproses kedalam bentuk siaran berita, selain wartawan yang bertugas masih ada lagi karyawan lain yang membantu agar dapat mempermudah terlaksananya suatu proses produksi siaran berita.

Produksi berita tidak selalu berjalan lancar, terdapat berbagai macam hambatan yang menghalangi jalannya dalam proses produksi. Terdapat dua macam hambatan yaitu hambatan teknis dan hambatan nonteknis. Hambatan teknis berupa hambatan yang terjadi pada instrumen pendorong faktor produksi, sedangkan hambatan non teknis adalah hambatan yang muncul dari sumber daya manusia atau pekerjaannya. Kecakapan yang meminimalisir hambatan tersebut, setiap karawan TVRI Sumatera Selatan harus aktif dan tanggap dalam mengatasi hambatan–hambatan tersebut. Solusi terbaik agar hambatan dapat terselesaikan dengan mudah dan tidak mengganggu jalannya suatu proses produksi.

Kata Kunci: media massa, produksi, program berita.

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.